Provence verte

var-matin

Mardi 11 septembre 2018

PLAN-D'AUPS-SAINTE-BAUME

La députée Valérie Gomez-Bassac en marche pour découvrir la Sainte-Baume

mpêchée par des travaux parlementaires, la députée LREM de la 6° circonscription du Var, Valérie Gomez-Bassac, n'avait pu participer à l'inauguration du Parc Naturel Régional de la Sainte-Baume. Elle a souhaité découvrir le massif de la Sainte-Baume, ce week-end, au cours d'une randonnée organisée à son intention par Michel Gros, président du PNR.

« On ne parle pas de politique!»

Ce dimanche, les habitués de la marche en montagnont été invités à participer et à l'accompagner, en s'inscrivant sur place, le matin même pour des raisons de sécurité. Avant le départ à 10h, dans la salle de réunion du PNR, Michel Gros a raconté, en quelques mots, la création de ce Parc qui lui tient tant à cœur, en présence de Gilles Rastello, maire de Plan-d'Aups-Sainte-



La cinquantaine de randonneurs entoure la députée varoise devant l'Espace Tourisme & Découverte de la Sainte-Baume. (Photo J.J. S.)

Baume et d'Hélène Tourette, chargée de mission tourisme et culture au PNR. Plus de cinquante pratiquants ont répondu à l'appel pour accompagner amicalement la députée, qui a souhaité laisser la politique de côté durant cette matinée ludique et sportive. Et sportive, cette randonnée l'a été, puisque le groupe ayant atteint le Saint-Pilon sous une chaleur inhabituelle, a rejoint la grotte pour profiter d'un peu de fraîcheur, avant de retourner au point de départ vers 14h 30, au bâtiment Espace Tourisme & Découverte de la Sainte-Baume.

la Sainte-Batini, A la question posée par un randonneur, «est-ce que cette randonnée pourrait devenir un jour, votre Roche de Solutré ou votre Mont Mézenc?», elle a esquissé un sourire, respectant ainsi son intention de ne pas évoquer la politique. Mais peut-être y at-elle pensé durant la montée.

Elle a donc fait le plein de soleil et d'énergie afin de rejoindre Tours, dès le lendemain, pour la désignation du candidat LREM à la présidence de l'Assemblée Nationale, ce qui n'était pas prévu quand elle a accepté de participer à cette excursion.